Carece México de una verdadera política industrial: Marón (El Financiero 10/02/09)

Carece México de una verdadera política industrial: Marón (El Financiero 10/02/09)(Isabel Becerril) Martes, 10 de febrero de 2009 Aunque México es uno de los países más abiertos del mundo, al tener firmados 12 tratados de libre comercio con 44 naciones, carece de una verdadera política industrial y es una de las economías menos competitivas. Miguel Marón Manzur, presidente de la Cámara Nacional de la Industria de la Transformación (Canacintra), reiteró la urgencia de contar con incentivos fiscales por parte del gobierno, tener acceso al crédito y ampliar los recursos que opera el Fondo Pyme, para consolidarlo como un verdadero impulsor de la actividad productiva. Dijo que México requiere de una estrategia fabril por la acelerada transformación que afecta a un número importante de sectores en todo el mundo, porque se innova en los productos y procesos, en la organización de la empresa y de las condiciones de comercialización. También está el cambio en la estructura de los mercados, que acelera la integración en grandes áreas económicas o comerciales. difundiéndose una economía basada en el conocimiento. Aseguró que el mejor blindaje para la seguridad nacional de México es el fortalecimiento del aparato productivo y el empleo. En el foro económico organizado por el Poder Legislativo, Marón expuso que otro aspecto que se hace necesario es fortalecer las actividades productivas orientadas a satisfacer la demanda interna, que aunque han tenido un lento crecimiento en las dos últimas décadas, son menos susceptibles de ser afectadas negativamente por crisis externas. Para maximizar el potencial de eficiencia con que cuenta la economía se necesita facilitar el comercio y reducir los costos de logística; mejorar el ambiente de los negocios y el clima de inversiones; fortalecer al sector energético y mejorar en tecnologías de la información y comunicaciones. En particular, la industria requiere de abasto, calidad y precios adecuados en las tarifas eléctricas, ya que en algunas horas sus precios resultan prohibitivos, elevan los costos y marginan a las empresas de toda posibilidad de competir. Las mejoras en competitividad podrían permitir que México duplique su Producto Interno Bruto per cápita en diez años, y superar no sólo la crisis, sino elevar la mirada hacia el futuro.